
 

COMUNE  DI  MERI’ 

ESTRATTO DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE  N. 34   DEL 05/10/2018 

Oggetto: “Comunicazione del Sindaco inerente la volontà dell’Amministrazione comunale 

          di costituirsi parte civile nell’ambito dei procedimenti penali avviati dalla Procura 

           della Repubblica di Barcellona P.G. a carico della Raffineria di Milazzo + altri, 

           a tutela della salute dei cittadini e dell’Ambiente” 
 

Il Presidente introduce l’argomento posto al punto 5 dell’o.d.g. e passa quindi la parola al 

Sindaco Bonansinga, presente in aula. 

Fatta una breve premessa sulle sconosciute motivazioni che avrebbero indotto le passate 

Amministrazioni a non affrontare la tematica dell’inquinamento ambientale e a non sedersi al 

tavolo ed interloquire con le Autorità e le altre Amministrazioni che da anni si interessano di 

questa vicenda, il Sindaco illustra la posizione assunta da questa Amministrazione, 

comunicando ai presenti che sulla scorta di quanto deliberato dai comuni viciniori facenti 

parte della Valle del Mela, anche il comune di Merì – dando seguito alle precedenti azioni già 

intraprese dal civico consesso per la tutela dell’Ambiente e del Territorio – ha deliberato di 

costituirsi parte civile nei procedimenti penali  avviati dalla Procura della Repubblica di 

Barcellona P.G. a carico della Raffineria di Milazzo + altri. 

Dà quindi lettura dell’allegato documento, ricordando in particolare l’allarme suscitato dalla 

fiammata del 2014, quando la gente scappava verso il Tindari, nonché da ultimo il 15 

Settembre scorso, con la grande fumata della torcia che tanto inquinamento deve avere 

generato. 

Il Sindaco riferisce inoltre che da studi che hanno autorevolezza scientifica emerge riguardo 

al territorio un dato allarmante, ovvero una mortalità perinatale superiore alla media di altre 

zone della Sicilia, asma bronchiale ed una percentuale di tumori rari addirittura superiore a 

quella della media nazionale. 

Sentito l’intervento del Sindaco, chiede la parola il consigliere De Paola Carmelo il quale 

riferisce che è di poco fa la notizia che il Consiglio dei Ministri ha accolto favorevolmente le 

obiezioni fatte al progetto dell’inceneritore di A2A. Evidenzia, quindi, come questa sia un’altra 

importante vittoria per la comunità meriese, di difesa del territorio. “In passato, riferisce, 

nulla era stata fatto; abbiamo sentito come Amministrazione comunale l’esigenza di rompere 

questo muro di omertà che c’era sempre stato. A questa A.C. è cara la salvaguardia della 

salute della comunità e del territorio; un ringraziamento va al Sindaco per avere intrapreso 

questa azione”. 

Ai ringraziamenti si associa anche il Presidente del Consiglio a nome di tutti i consiglieri. 

Il consigliere Gullì ricorda che il consiglio si era già espresso favorevolmente a Gennaio, in 

occasione del consiglio aperto alla cittadinanza. 
 

Uditi i superiori interventi il consiglio unanime prende atto favorevolmente della 

comunicazione del Sindaco. 
 

Pertanto, non essendovi nient’altro da discutere, ringraziati i presenti, alle ore 21,10 il 

Presidente dichiara chiusa la seduta. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


